



Bild von wal\_172619 auf Pixabay

## Wissen

Was ist das, Wissen? Es ist ein menschliches Konzept des Verstehens. Übermenschliches Leben würde Verstehen anders einordnen. Was aber ist das übermenschliche Erleben? Beispiele dafür sind das Bewusstsein der Planeten und der Sterne. Die meisten Menschen aber kennen das nicht. Sie sind alle zu dumm dafür. Mit mir aber hat der Planet Erde und auch das Universum das Bewusstsein geteilt. Das ist ein feiner Zug. Auch ich bin sehr viel feiner geworden. Ich bin der feinste Mensch der Welt. Es hat etwas mit dem Bewusstsein zu tun.

Nichts Wissen macht auch nichts. Das übermenschliche Leben lehrte mich mich das Wissen zu vergessen und das Bewusstsein führ mich deutlicher zu erfahren. Das ist ein anderes Konzept des Lebens, als der Mensch bisher kannte. Der Mensch kennt bisher nur die Gegensätze Wissen und Verwirrung, sowie die menschliche Dummheit. Die menschliche Dummheit soll ja unendlich sein. Das stimmt auch fast für die omnivoren Menschen. Die menschliche Dummheit ist so lange unendlich bis der omnivore Mensch schließlich Veganer wird. So wird die menschliche Dummheit überwunden. Alles Wissen und die gesamte Wissenschaft hat diesen Wesenssprung aber nicht unterstützt. Das vegane Leben kommt aus dem Gefühl. Es kommt aus dem Gefühl nicht länger das Leben töten zu wollen. Am Ende ist alles vorher bestimmt. Bin ich der Rock'n'Roll Übermensch? Brauche ich diese menschlichen Konzepte überhaupt, um mich zu deuten? Das Leben weiß über sich Bescheid. Es wurde mit einem perfekten Bewusstsein ausgestattet. Die Menschen konnten es bisher nicht deuten. Sie sind als Masse immer noch nur mit ihren Verbrechen beschäftigt. Vom Leben selbst wissen sie fast nichts. Aber was weiß ich und wessen werde ich mir bewusst? Was rät mir die Sprache, die mir mein Gehilfe und mein Diener ist?

Wissen erwerben ist immer beschwerlich und oft eine Qual. Bewusstsein aber bekommt man geschenkt, wenn man richtig lebt. Bewusstsein ist für den Menschen eine Belohnung. Wissen kann man vergessen,

Bewusstsein bleibt für immer. Jetzt habe ich herausgefunden, was ewig lebt. Es ist das Bewusstsein des Universums. Es selbst wird alles überdauern. Auch wenn das Leben längst erloschen ist, wird es noch da sein und warten. Es wird einfach nur noch für sich selbst da sein. Das ist auch mein Schicksal. Ich werde einfach nur noch für mich selbst da sein. 26.08.2024

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org